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公益社団法人王子法人会第6回通常総会が、遠山王子
税務署長、織田北都税事務所長他、幹部の方々のご臨席の
もと、多数の会員の参集を得て盛大に開催された。
総会に先立ち行われた表彰式では地区功労者表彰、全法
連・東法連功労者表彰に続き、会員増強協力会社表彰が行
われ、各受賞者が、それぞれ表彰された。
続く総会は、栗原総務副委員長の司会進行でスタート。正
会員数3,306社のうち委任状及び出席1,851社、定款に定め
る定足数を充たし、適法に成立。
河村副会長の開会の辞、水越会長の挨拶の後、会長が

議長となり、議事に入った。報告事項として「平成28年度事
業報告」「平成29年度事業計画」「平成29年度収支予算」を
説明し、承認された。続いて審議事項として「平成28年度決
算報告」「平成28年度監査報告」「会費改定」「役員改選」を
上程、いずれも原案通り承認可決された。
続いて遠山王子税務署長、織田北都税事務所長よりご祝
辞を賜った。
最後に大貫副会長の閉会の辞で閉会となった。
引き続き、花川北区長他多数のご来賓のご出席を賜り、
懇談会が盛大に行われた。

挨拶する水越会長

第6回通常総会

平成29年6月16日（金）　於：北とぴあ13階  飛鳥ホール

開会の辞を述べる
河村副会長

収支予算報告・決算報告は
瀧澤常任理事

事業報告・事業計画は
田中副会長

監査報告は近藤監事 会費改定は田村副会長

遠山王子税務署長 織田北都税事務所長 花川北区長 外石王子税務署副署長 大室北区税務団体協議会長

ご来賓の皆様

役員改選！新たな布陣で新たな一歩役員改選！新たな布陣で新たな一歩役員改選！新たな布陣で新たな一歩
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全 法 連 功 労 者 東 法 連 功 労 者

地 区 功 労 者 表 彰

東 法 連 増 強 功 労 者
第12地区 石井　直雄 殿
第21地区 柴　　秀男 殿

第 1 地区 木村　　充伸 殿
第 2 地区 河村　美智子 殿
第 2 地区 神倉　　孝夫 殿
第 5 地区 栗原　　良一 殿
第12地区 小出　　俊雄 殿
第12地区 山中　　功江 殿
第12地区 竹之内万智子 殿
第19地区 大島　きみ子 殿
第19地区 田中　　倶充 殿
第20地区 宮崎　　康夫 殿

第 3 地区 鈴木　仙子 理事

第 5 地区 庄司主奏武 理事

第 5 地区 鈴木　　靜 理事

第 9 地区 三平喜久一 理事

第 9 地区 山田　茂始 理事

第10地区 滝澤　雄二 理事

第11地区 三浦　洋子 理事

第12地区 石井　直雄 理事

第12地区 西野　泰彦 理事

第13地区 田那部良夫 理事

第14地区 横山　榮一 理事

第15地区 榎　　正巳 理事

第15地区 新部　裕介 理事

第15地区 辻　　雄介 理事

第15地区 榎並　博子 理事

第17地区 小倉　玲子 理事

第17地区 中島　秀來 理事

第19地区 比田井良則 理事

第19地区 吉田利美子 理事

第20地区 水越　　正 理事

第21地区 柴　　秀男 理事

第21地区 松本　芳江 理事

第17地区 小倉　玲子 殿
第21地区 松本　芳江 殿

第 1 地区 長岡　司郎 殿
第19地区 鷹野　泰正 殿
第20地区 水越　　正 殿

組織増強運動地区表彰
協力会社功労表彰

城北信用金庫 殿 大同生命保険㈱ 殿 
瀧野川信用金庫 殿 AIU損害保険㈱ 殿

賑やかな懇談会

全法連功労者 東法連功労者

地区功労者表彰 会員増強協力会社表彰

東法連増強功労者

退任役員の皆さま、ありがとうございました。

懇談会
総会終了後、役員さんの協力により
総会会場を懇談会場に模様替えしてスタート。
今年も大勢の来賓と会員で会場はいっぱい。
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桜花も散りすっかり葉桜
となった4月20日、北とぴ
あ14階カナリアホールにて
青年部会の第6回定時総
会が開催されました。来賓
として、外石副署長をはじ
めとする王子税務署の皆
様、本部からは水越会長
ほか副会長の皆様、女性
部会からは斎藤部会長と
幹部の皆様、そして北区
産業振興課の馬場課長と

数多くのご列席を賜りました。矢口部会長のもと、議事は滞り
なく進行し、いよいよ役員改選が行われ、2期4年間部会長を
務めた矢口氏から橋本新部会長にバトンが渡りました。
新部会長のあいさつでは、近年の青年部会の活動はとて

も中身が濃くまた個々が情熱的に事業に取り組み、その結果
として昨年全国青年の集い旭川大会において、租税教室プ
レゼンテーションに東法連代表として参加したことに触れ、全
国大会参加を通じ感じたこと、学んだことを述べました。さら
にどの単位会でも深刻な問題である部会員減少を憂い、我々
王子法人会においても今年16名が卒業し、なかでも5名もの
幹部が部会を去ってしまうことに言及しました。そして任期2

年の間に、部会員を増
やすのは勿論のこと、5
ブロック・東法連そして
全国大会への参加を促
し、真に目的意識を共
有できる仲間をつくって
いこうと、所信表明をし
ました。

第2部では王子税務
署講話として「国税徴
収と債権回収～滞納
処分の現場から～」の演題で、鎌田上席審議官が登壇され
ました。時間が押すなかではありましたが、国税徴収の現場
の話をとても分かりやすく且つ面白く語っていただきました。

さて会場を同14階のスカイホールに移し、第3部の懇談会
が和やかにとりおこなわれました。部会長あいさつでは、任を
受けた森谷副部会長、古賀副部会長、山田副部会長、磯
野副部会長、水越副部会長とともに登壇し、全員がこれから
の活動の決意を述べ、新たな青年部会づくりのための一致
団結を誓いあいました。

平成29年4月20日（木）　於：北とぴあ14階  カナリア・スカイホール
青年部会第6回定時総会

所信表明をする橋本新部会長水越会長より新メンバーを発表

有終の美を飾る
矢口部会長

スローガンを何故かタイ語でも発表

退任役員感謝状贈呈　皆様おつかれさまでした。

「仲間を増やす」をスローガンに新たなスタート！
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まだ梅雨入り前の爽やかな日
が続く、平成29年６月2日（金）
18：00より第6回女性部会定時
総会が、北とぴあ14階カナリア
ホールにて総勢61名の皆様にご
出席いただき開催されました。

司会岡本副部会長の紹介で、
斎藤部会長の挨拶から開会致
しました。規約により斎藤部会
長が議長にあたり、事業報告、
会計報告、監査報告、事業計
画案、予算案に続き第五号議
案の役員改選となり、水越会長

から、新役員候補者の名前が紹介されました。新役員代表挨
拶岡﨑部会長からは、新任にあたって女性部会の活動、税に
関する絵はがきコンクール、盆踊り等皆様に喜んで参加していた
だけるよう進めていきたいので、ご協力をお願い致します。と強い
決意が伝わりました。水越会長から退任の方々へ、感謝状及び
記念品贈呈が有り、斎藤部会長、林常任幹事、三浦会計、榎
並常任幹事、小倉監査の4名の退任を紹介されました。退任役
員代表挨拶は斎藤前部会長です。二期の任期を終え、絵はがき
コンクール、盆踊り、研修旅行等、多くの行事を思い出の１ペー
ジとして大切にしたい。と皆様にお礼を述べられました。

来賓の祝辞は水越会長から、総会のスムーズな終了のお祝い
と新旧部会長、役員へのお礼、今年で8回目になる「税に関する
絵はがきコンクール」は児童の家族間での対話が増え税に関して
理解できるようになると思われ、又青年部会のきたっくすウォーク、

桜前線と共に鹿児島
へ、シトシトと降る雨で東
京の満開の桜が散りはし
ないかと心配しながら「第
12回女性フォーラム」に参
加するため訪れました。
会場に入ると地元の皆さ

んがお揃いのはっぴで温かく迎えてくださいました。
鹿児島県は、徳川家に嫁ぎ薩長同盟の影役者となった「篤姫」

ゆかりの地です。薩摩おごじょの凛とした信念で時代を切り開く
精神こそ現代の女性に求められる生き方ではないでしょうか。そ
の篤姫の生き方に相まって、大会は女性が輝く時代を切り拓こうと

「研修、交流を通じて部会員の資質向上と社会貢献をめざし法
人会活動の充実に努める」をスローガンに開催されました。「女
性の活躍が、将来の日本を支える子供達の育成と今後の経済成

長の原動力になるよう、これを機に女性が輝
く時代を切り拓こう」と鹿児島の地から来年
開催地の山梨へバトンタッチされました。

記念公演は「明日の社会と税金を語る～
霞ヶ関からワシントンまで」と題して、国際協
力銀行 代表取締役 林信光氏がお話くださ
いました。題号の内容のフリをしてもっぱら経

区民祭り等租税に関
しての手伝いをこれか
らも頑張って下さいと
激励をいただきました。
王子税務署外石副署長から、40周年行事薬師寺大谷先生の
感想、納税者の理解と信頼を得られ、e-Taxの利用を進めてい
きたい。新部会長、新役員に今後も「税に関する絵はがきコンクー

ル」等協力のお言葉をいただきました。
上川常任幹事開会の辞で定時総会

は滞りなく終了する事が出来ました。
懇談会は玉嶋副部会長の司会により

岡﨑新部会長の挨拶で始まりました。
退任された役員の方 と々は12年間一

緒に活動してきたのでとても寂しく思いま
すが、これからは先輩としてOBの皆様
とご指導をお願いいたします。盆踊りは
新しい浴衣で一緒に頑張っていただきた
いと述べられました。続いて退任役員に

記念品、花束贈呈が有り感慨深いひ
とときでした。

清水副部会長の乾杯の音頭で懇談
会が始まり、各テーブル美味しい料理
で、会話が盛り上がりました。

橋本青年部会長、幹部の中締、ご
挨拶をいただき閉会となりました。

今後も役員一同気を引き締めて2年
間頑張っていく所存です。

済の裏話と昔の自
慢話（…これ、ご
本人の言葉です
よ）そうおっしゃり
ながらユーモアを
交えて林氏の豊富な経験を通してグローバリズムを学びました。

懇親会では、オープニングに若手の伝統踊りが披露され、その
力強さに女性のパワーを感じました。そして地元ならではの美味し
いお料理が振舞われ、皆さんと懇親を深めることが出来ました。

そうそう、王子法人会から参加した５名はどうしたかって？！ 物
産展ではお土産を買い込み（笑）、折角なので名所を巡って来
ました。そのお話は個人的にね
(^O^)ｖ　桜が其処此処で満開
で私たちを歓迎してくれた事はお
伝えしますね。

鹿児島県は、歴史名所の豊富
な自然豊かな素晴らしいところで
した。来年のNHK大河ドラマは、
幕末の大変革に多大な貢献をした

「西郷どん」です。慈愛にあふれ
た薩摩の人間模様がどのように映
し出されるか楽しみです。

岡﨑新部会長スタートです

平成29年6月2日（金）　於：北とぴあ  14階  カナリアホール／16階  天覧の間
第6回女性部会定時総会

常任幹事

澤田 信子

常任幹事

上川 つや子

退任役員の皆様お疲れさまでした。

挨拶する岡﨑新部会長

女性部会担当清水副会長による乾杯

外石副署長によるご祝辞

大会入口にて撮影

楽しい懇親会場に移動林講師による講演

全国から集まった何千人の会場内

輝け女性！その風は南から
平成29年4月7日（金）　於：城山観光ホテル
第12回法人会全国女性フォーラム 鹿児島大会



退任役員の皆様お疲れさまでした。









99

 地区ブラ  第1地区

北区の名所を巡る「地区ブラ」。今回は王子神社の宮司・八木光重さんと、
同神社の氏子でもある第1地区長の大貫新一さんにお話を聞きました。

平安後期の武将・源義家が甲冑を納めた故事が伝わる王子神社。その創
建は明らかではありませんが、1322年、現在の東京都周辺に勢力を持ってい
た豊島氏が、紀州熊野三社より王子大神をお迎えして「若一王子宮」と奉斉
したことは確かなようです。景観は熊野にならって整えられ、それよりこの地は
「王子」と呼ばれるようになりました。なお、神社下を流れる石神井川は「音
無川」と呼ばれていますが、その名前は熊野川水系の河川に由来します。

その後、この地を治めた小田原北条
氏、そして徳川幕府も王子神社を篤く崇
敬。特に紀州出身の八代吉宗公は、王
子神社が紀州ゆかりであることを喜び、
1737年に飛鳥山を寄進。桜を多く植え
て江戸庶民遊楽の地としました。これが
現在の飛鳥山公園の基となります。その
後、明治天皇は王子神社を准勅祭社に
定め、「東京十社」の一社となります。

今年は8月4日から6日に行われる例大
祭。王子神社の例大祭は「槍祭」とも呼
ばれています。その由来について宮司
の八木さんは、江戸時代に春日局が竹
千代（のちの3代家光公）の成長を祈願
して槍を奉納したことが起源だと話して
くれました。また、祭礼3日目夕刻に行
われる田楽舞奉納は、北区無形文化
財に指定されています。以前は、舞児
のかぶる田楽花笠が大変な縁起物とさ

れ、花笠の争奪戦はすさまじく、戦前は天下御免の「けんか祭り」
として知られていました。現在けんかはありませんが、その代わり
に福まきが行われています。

さて、これまで王子神社は神輿がないことで知られていましたが、
この度「縁があって」（八木さん）新たに神輿が奉納されることになり
ました。今年の例大祭は「陰祭」のため、そのお披露目は8月27日
に、あらためて行われるとのことです。神輿について「氏子の夢で
した」と語るのは、大貫さん。神輿は、27日朝から各町会を回った後、
15時に神社に戻ってくる予定とのこと。詳しい情報は、王子神社の
公式HP（http://ojijinja.tokyo.jp/）などをご確認ください。

平成28年度の祭り

王子神社の例大祭、そして「氏子の夢」である神輿が奉納

福まき露祓武者と舞童

七度半 中門口 道行腰筰

田楽行列 槍合わせ

本殿

広報委員 渡邉 文重



10

 

 王子税務署からのお知らせ
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 北都税事務所／ハローワークからのお知らせ 
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 本部 · 地区だより  

小暮地区長の挨拶

（公社）日本消費者生活アドバイザー辰巳菊子氏を招いて電力・
ガス自由化で暮らし方を変える勉強会を行った。原発事故から国
民が電力小売業者を選択し、電力を節約、料金設定が出来、地
球にやさしい選択肢を学びました。

第22地区研修会「電力・ガス自由化で暮らしを変えよう。」
平成29年3月22日（水）　於：東田端ふれあい館

税務申告をする際には、「電子申告及び申請・届出による添付書類
送付書」の中央上部に「王子法人会会員証」のシールを貼りましょう。
「王子法人会会員証」は会員章シールの下部に印刷されています。

税務申告書に会員証を貼りましょう！

平成29年度の会員証ができました
 今月号に同梱されていますので、ご活用ください。

◀第9地区総会・研修会
平成29年4月11日（火）
於：神谷区民センター
　  2階 第1ホール

第11・12・13地区▶
　総会・合同研修会　
平成29年4月12日（水）

於：赤羽会館 4階 小ホール

◀第18地区総会・研修会
平成29年4月13日（木）
於：谷端親交会事務所

第21地区総会・研修会▶
平成29年4月14日（金）

於：㈱ＹＤＭ

◀第2地区総会・研修会
平成29年4月19日（水）
於：王子ふれあい館
　  第一ホール

第5地区総会・研修会▶
平成29年4月21日（金）

於：東十条商店街
振興組合会館
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 本部 · 地区だより

田中会長より皆勤賞の贈呈

優申会定時総会

会長挨拶の後、皆勤賞の贈呈が行われ、引き続き総会議事に
入り、平成28年度事業報告、決算報告・監査報告、平成29年度
事業計画案、予算案の全ての議案について、承認可決され終了後、
懇親会を行いました。

平成29年4月25日（火）　於：北とぴあ 16F 天覧の間

◀第17地区総会・研修会
平成29年4月27日（木）
於：田中電設㈱ 
　  9階ホール

第7地区総会・研修会▶
平成29年5月8日（月）

於：十条銀座商店街事務所
2階ホール

▲第3地区総会・研修会
平成29年5月10日（水）於：東京シティ信金・東王子支店

▲第14地区総会・研修会
平成29年5月11日（木）於：袋自治会館

▲第1地区総会・研修会
平成29年5月11日（木）於：王子1丁目町会会館

水越会長が議事を進行

総会に向けて決算理事会が開催されました。平成28年度事業
報告、決算報告、監査報告、平成29・30年度役員候補者などに
ついて出席理事の賛成多数により審議事項はすべて可決承認され
ました。

決算理事会
平成29年5月12日（金）　於：北とぴあ 16階 天覧の間
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 本部 · 地区だより  

総会での清水部会長の挨拶

総会に先立ち行われた研修会は齋藤統括官、濱田上席審理官
より「税制改正及び税務署からのお知らせ」をテーマとして開催、
続く総会では、皆勤・精勤賞の贈呈に続き、役員改選を含む全議
事が承認可決されました。

源泉部会定時総会
平成29年5月16日（火）　於：北とぴあ 16階 天覧の間

◀第19地区総会・研修会
平成29年5月15日（月）
於：滝野川会館
　  3Ｆ 303会議室

◀第4地区総会・研修会
平成29年5月17日（水）
於：東京シティ信金・
　  東王子支店

第8地区総会・研修会▶
平成29年5月17日（水）
於：シティホール辻葬

▲第16地区総会・研修会
平成29年5月18日（木）於：滝野川東ふれあい館 3階 第二ホール

▲第6地区総会・研修会
平成29年5月22日（月）於：王子工業会館

▲第15地区総会・研修会
平成29年5月23日（火）於：浮間区民センター（浮間ふれあい館）
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 本部 · 地区だより

かんてんぱぱにて

王子優申会出張研修
風薫る5月のはずが、天気予報は残念ながら2日とも雨…
そんな中、新宿発7：00のあずさ1号で、一路長野へ
王子優申会では、会員を講師に迎え毎年研修会を行っている。昨年秋の研

修会で講師をしていただいた東京製作所の現・髙田会長のご厚意により、関
連会社である㈱髙田精機の見学会が実現した。企業秘密事項がたくさんあっ
て、普段は見学できないところにお邪魔することができた。更にはご縁があっ
て、長野では誰もが知ってる（？）、「従業員の幸せを第一に考える会社」として

取り上げられることもある、“かんてんぱぱ”こと伊
那食品工業㈱の井上社長のお話も聞くこともでき
た。それぞれの会社の考え方や、扱っているもの
が全く違う中での工場見学は、とても興味深く楽
しい時間となった。昼神温泉へ一泊し、翌朝は雨
もあがり、予定通り天竜川ライン下りへ。川面に
揺れる小舟に乗り込みガイドの案内とともに山あ
いをぬけ、ゆったりとした時間とともに天竜川下り
を満喫。有意義な2日間を過ごすことが出来た。

平成29年5月24日（水）・25日（木）　於：長野

㈱髙田精機工場前にて 天竜川下り、ライフジャケット装着完了

◀第10地区総会・研修会
平成29年5月24日（水）
於：東京シティ信金・
　  赤羽支店

第20地区総会・研修会▶
平成29年5月26日（金）

於：城北信用金庫
駒込支店 4階会議室

◀第22地区総会・研修会
平成29年5月29日（月）
於：東田端地域振興室 2階会議室

第23地区総会・研修会▶
平成29年5月31日（水）

於：北区立昭和町区民センター
（昭和町ふれあい館）

2階 第一ホール



テーマは自由です。
採用された方には

もれなくクオカードを贈呈。

右 記 のQRコ ー ド
よりアクセスして
キツネ通信をお読
みいただけます。

Androidの場合はAndroidマーケットから
PDF読取り用アプリをダウンロードして下さい。

（Adobe Reader 等）

スマホでキツネ通信
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https://www.oji-hojinkai.or.jp/
kitakitsune/

6月中旬に執り行われる本部総会に合わせて、4月から5月にかけて各地区や
女性、青年各部会の総会開催も目白押しでした。
本号ではその様子をお伝えする記事が中心になります。
新年度は2年ごとの役員改選と重なる事から、本部、地区とも人の移り変わり
が多々見られるでしょうが、人事のみならずその下で執り行われる事業の「何が
変わり、何が変わらないのか」に一会員として注目していきたいと思います。
そういう意味で言うと、本号でも各部会、委員会での主要事業とも言える大
きなイベントのお知らせが早速掲載されておりますので、会員の皆様には是非
ともお目通しいただければ幸いです。
王子法人会の様々な活動をお伝えする手段、ツールとして会報誌「KITAきつ
ね通信」がございますが、発行時期によってはお伝えしたい情報が、お伝えし
たいときに載せられない事も多々ありますので、そういう時の為に王子法人会
のWebサイトにて情報の充実を心掛けたいと思います。是非Webサイトにも
お目通しください。
最後に私事になりますが、今年度より数年ぶりに再び広報委員を務める事に
なりましたので、KITAきつね通信をとおして読者の皆様にはお付き合いいた
だければと思います。

読者投稿大歓迎

山 田  直 久広報委員会  委員長

王子法人会ホームページアドレス https://www.oji-hojinkai.or.jp/

8月7月
2（日） 第4地区研修旅行

4（火） 自衛隊駐屯地隊員盆踊り指導

5（水） 自衛隊駐屯地隊員盆踊り指導

7（金） 広報委員会

13（木） 正副､常任理事､監事会

14（金） 女性部会常任幹事会

14（金） 第1地区研修会
「アスリート講演会」

18（火） 総務委員会

19（水） 第3・4ブロック赤羽地区長会・
赤羽地域活性化親睦委員会

21（金） 決算法人説明会

21（金） 自衛隊盆踊り大会

24（月） 新設法人説明会

26（水） 理事会

28（金） 源泉部会7月研修会

31（月） 第1地区研修会
「第27回王子落語会」

1（火） 北区平和記念盆踊り大会

3（木） 清水坂あじさい荘盆踊り大会

5（土） 王子神社盆踊り大会

17（木） 簿記講習会（開講式）

22（火） 簿記講習会

24（木） 決算法人説明会

24（木） 簿記講習会

29（火） 簿記講習会

31（木） 簿記講習会

簿記講習会
日時 ： 平成29年8月～11月 
　　　毎週火・木曜日
場所 ： 北とぴあ 8F 802会議室

詳細は折り込みチラシをご覧ください。
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